

Übersicht Themen des Magier-Jahres IX 5:

(26.07.2023 – 24.07.2024)

- **Herzintelligenz statt Kopfindelligenz und damit immer wieder das Spannungsfeld Kopf / Verstand / EGO versus Herz / Weisheit / Liebe.**
- **Heilung des Herzens, damit die Kräfte fließen können.**
- **Die Wahrheit des Herzens wahrnehmen und dieser folgen.**
- **Authentizität, sich selbst treu bleiben.**
- **Bewusste und liebevolle Kontaktaufnahme und Herzenskommunikation mit dem Reich der Pflanzen, Tiere und Mineralien.**
- **Machtkämpfe, Machtstrukturen, Manipulation entlarven, bei sich und anderen.**
- **Grenzen setzen sowohl im Privaten als auch im Öffentlichen.**
- **Klarheit schaffen.**
- **Eigene / allgemeine Werte und Normen überprüfen.**
- **Kraft der kleinen Schritte, Feinjustierung.**
- **Geduld, Vertrauen, Loslassen.**
- **Auflösung von Gelübden, karmischen Verstrickungen, alten Absprachen / Verträgen.**
- **Die transformierten Magierkräfte annehmen und bewußt nutzen.**
- **Erinnerung an die Kraft von Ritualen, Gebeten, Festen, etc.**
- **Erhöhte Sensibilität, ausgeprägte Empfänglichkeit.**
- **Überforderung.**
- **Das Wesen des Magiers ist zwar herzlich, jedoch nicht immer lieblich, weil aufrichtig.**

8 Hilfreiche Essenzen:

- **Zum gesamten Magier-Jahr passt die Essenz „Aeolus“:** Zusammenhang zwischen innerem Zustand und äußerem Geschehen erkennen; durch Bewusstheit Machtstrukturen und Manipulation entlarven; Erkenntnis, wie wir unser Leben bewusst und unbewusst kreieren; Gestaltungskräfte (Magierkräfte) bewusst nutzen: <https://www.lichtwesen.com/meisteressenz-aeolus.html>
- **Die Essenz „Kuthumi“:** Öffnet / Verbessert Zugang sowohl für „hochschwingende“ als auch für „erdschwere“ Energien; stärkt Realitätssinn; hilft, trotz erhöhter Wahrnehmung mit beiden Beinen auf dem Boden zu bleiben; Geduld. Durch Kuthumi, aber auch durch die Magierenergie fällt es leichter, die feinstoffliche Wirklichkeit hinter der grobstofflichen zu erkennen: <https://www.lichtwesen.com/meisteressenz-kuthumi.html>
- **Die Essenz „Elohim Violett“:** Tiefenreinigung; löst belastende Erfahrungen und Traumata, karmische Bindungen und Verstrickungen, auch wenn sie uns nicht bewusst sind; befreit von Begrenzungen und Blockaden; transformiert, was das wahre Wesen überlagert: <https://www.lichtwesen.com/elohim-violett.html>
- **Die Essenz „Elohim Weiss“,** das energetische "Entrümpelungs-Kommando": Klärt und reinigt das Energiesystem, die Strukturen des Körpers, Räume, Plätze, unsere Vorstellungen, Glaubenssätze und Gefühle; Befreiung von fremden Einflüssen; geklärte Strukturen schaffen; sich auf den göttlichen Willen ausrichten; Vollkommenheit. <https://www.lichtwesen.com/elohim-weiss.html>

Der Unterschied zwischen den beiden Essenzen besteht darin, daß WEISS auch darin unterstützt, dass sich die geklärten Strukturen zeigen und stabilisieren, dafür arbeitet VIOLETT jedoch tiefer bis zu den Ursachen / Wurzeln.

- **Die Essenz „Herzkraft“:** Kraft der Liebe und des Mitgefühls stärken, für sich selbst, andere sowie für die Schöpfung; Manifestationskraft / Magierkraft aus dem Herzen heraus; Visionen, Wünsche und Projekte mit der Herzenskraft verwirklichen; für sich und die eigene Wahrheit einstehen.
https://www.lichtwesen.com/lw_ge/herzenskraft-%20anhaenger-und-bead.html
- **Die Essenz „Meine Grenzen wahren“:** Selbstliebe; auf seine Bedürfnisse achten; Stopp sagen, wenn es zuviel wird; Grenzen ziehen und für sich sorgen, so dass man sich nicht selbst überfordert; auch Abgrenzung gegen zuviel Input oder Information von außen:
https://www.lichtwesen.com/lw_ge/meine-grenzen-wahren.html
- **Die Essenz „Meine Gelassenheit“:** In angespannten Situationen (seelisch, körperlich, situativ); nach aufwühlenden Erlebnissen; Stabilität; Ausgeglichenheit; Ruhe; Unterscheidungsgabe; den inneren Frieden stärken; Verbindung zur Intuition auch in schwierigen Zeiten:
<https://www.lichtwesen.com/53-meine-gelassenheit-themenessenz-tinktur-30-ml.html>
- **Die Essenz „Heilung des Herzens“:** Herzschmerzen der Vergangenheit heilen; sich selbst und anderen vergeben; einengende Gelübde und Glaubenssätze lösen; in die Liebe zurückzufinden; Menschen, das Leben und sich selbst wieder mit dem Blick der Liebe betrachten; durch Liebe die höheren Bewusstseinsdimensionen entdecken:
<https://www.lichtwesen.com/heilung-des-herzens.html>

Zudem hatte Petra Schneider noch folgende Anmerkung, die ich nicht unerwähnt lassen möchte: *„Ich habe mal gehört, dass die Magierenergie auch viel mit Verblendung und Irreführung zu tun hat. Daher geht es auch darum zu erkennen, wann wir durch andere „in die Irre geführt werden“, bewußt oder unbewußt.“*

Begrifflichkeiten bezüglich KARMA-Clearing:

Karma bezeichnet ein spirituelles Konzept, nach dem jede Handlung – physisch wie geistig – unweigerlich eine Folge hat. Diese Folge muss nicht unbedingt im gegenwärtigen Leben wirksam werden, sondern sie kann sich möglicherweise erst in einem zukünftigen Leben manifestieren.

Gelübde:

Die 3 Hauptgelübde:

- * Armutsgelübde
- * Keuschheitsgelübde
- * Leidens- oder Märtyrergelübde

Am einfachsten kann man Gelübde vielleicht mit Programmen beschreiben, die im Unterbewusstsein ablaufen und unsere Gedanken, Empfinden und Verhalten beeinflussen, und zwar empfindlich beeinflussen. Alle 3 sind Selbstsabotage-Programme, die dazu führen, dass wir in bestimmten Bereichen unseres Lebens einfach "kein Bein auf die Erde bekommen", egal wie sehr wir uns abmühen.

Karmische Verstrickungen:

Karmische Verstrickungen finden wir in der Regel in Liebesbeziehungen oder solchen, die sich wie Liebesbeziehungen für uns anfühlen. Wenn ich z.B. von einer Person nicht loslassen kann, obwohl sie mir nicht guttut, kann es sich um eine karmische Verstrickung handeln (das ist nicht immer so, etwa in 50 % der Fälle). Oder ich bin glücklich verheiratet und treffe eine andere Person, von der ich mich ohne es selbst zu verstehen, magisch angezogen fühle.

Alte Verträge:

Bei alten Verträgen habe ich mich entschieden, etwas mitzutragen, was aus meiner Ahnenlinie stammt und was mir nicht mehr dienlich ist. Es fühlt sich oft wie vererbt und unabänderlich an. Wenn ich zu meiner Sippe gehören will, muss ich das so weitermachen / weiterdenken / dies weiterglauben. Auch dieses Programm läuft oft vollkommen unbewusst im Hintergrund, wie auf einem PC ab. Wir spüren die Beeinträchtigung oft gar nicht bewusst, weil es für uns "normal" ist und wir es nicht in Frage stellen.

Auch dieses Thema ist nichts, wovor wir Angst haben müssen. Wir haben in alle Erfahrungen hier auf der Erde vor unserer Geburt eingewilligt, auch wenn wir uns nicht mehr erinnern. Unsere Seele wollte genau diese Erfahrungen machen und das Magierjahr ist bestens geeignet, hier in die Auflösung, Um- / Neuprogrammierung zu gehen.